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Comites di Ginevra / Verbale della riunione 

 

Il giorno 22 Gennaio 2024, alle ore 19:00, presso la MIA (Maison Internationale des 

Associations) in Rue des Savoises 15, si riunisce il Comitato degli Italiani all’Estero di Ginevra.  

 

Presenti di persona: Di Resta, Natale, Testa, Facini, Petruzzi, Ciminelli, Mercanti, Galardi  

Presenti invitati: Console Generale Piccirillo, Viceconsole Caputo 

Presenti invitati online: Senatore Crisanti 

Assenti giustificati: Sartore, Bandiera, Vaccaro, Del Rosso 

 

Ordine del giorno: 

 
1. Saluto e benvenuto alla Console Generale  

La Console generale presenta il suo percorso e si sofferma sulla nuova legislazione relativa 
all’iscrizione all’AIRE, sulla situazione consolare di Ginevra, su qualche piccola modifica 
organizzativa e sulla missione che si propone di realizzare: oltre all’erogazione dei servizi – 
passaporto, AIRE, cittadinanza, stato civile, le attività di coesione sociale, di tutela e 
promozione della cultura italiana. La Console invita il Comites a insistere presso i cittadini a 
utilizzare Fast.it per l’iscrizione all’AIRE e a preparare correttamente i dossier per fare i 
documenti presso il Consolato. 
 
Breve giro di tavolo di presentazione dei membri del Comites per la Console. 
 
Il senatore Crisanti interviene per salutare la Console e per ricordare il problema della 
remunerazione degli stipendi dei collaboratori esterni in Svizzera; informa inoltre che è 
firmatario di una proposta di legge per permettere ai concittadini di votare presso i consolati 
in Svizzera e nel Regno Unito; che si sta operando affinché i Comites siano supportati dal 
difensore civico e per l’equipollenza immediata del titolo di dottorato; che ha lavorato per la 
revisione della legge per favorire il rientro dei cervelli. 
 

2. Revisione e approvazione verbale ultima riunione  
Testa solleva che la decisione della MIA come sede della presente riunione non è coerente con 
la decisione presa durante la precedente riunione. La presidente conferma che è stata una 
scelta dettata dal consentire la presenza della Console per motivi di disponibilità e orari. 
Il verbale è approvato all’unanimità. 
 

3. Preventivo CAE – già inviato a dicembre solo da verbalizzare eventuali 
commenti 



Approvato senza commenti. 
 

4. Progetti Maeci – Presidente, responsabili progetti 
Ginevra è donna:  
già letto e rivisto dalla Console, la quale ha proposto delle modifiche che verranno integrate 
da Ciminelli, la quale terrà in considerazione anche i suggerimenti di Galardi. 
Mondialino: 
progetto non ancora finalizzato. Testa chiede informazioni sul ruolo della UEFA nel progetto. 
Altri progetti: 
Alla luce della presenza della nuova Console, Di Resta propone di ri-presentare il progetto Faro, 
che era stato respinto dal precedente Console per diversi motivi, e il progetto Frontiere, che 
potrebbe essere rivisto e modificato. 
 

5. Laboratori informativi – Presidente, organizzatori 
Natale presenta l’idea di un incontro in una sede che potrebbe essere l’Université ouvrière con 
i patronati e il consolato per trattare il tema della nuova normativa AIRE. A seguire e sulla 
base dell’incontro si potrebbe creare una email ad hoc per rispondere a eventuali richieste 
urgenti. 
Caputo ricorda che il meccanismo di prenotazione Prenotami del Consolato è unico e ufficiale 
e che il concetto di emergenza è molto delicato. 
Facini si incarica di gestire l’organizzazione degli incontri informativi con chi vuole partecipare. 
 

6. Aggiornamento sede ComItEs  
La lettera è in fase di redazione da parte di Natale, sarà pronta entro la fine della settimana; 
bisogna prendere un nuovo appuntamento con Gomez; il problema è che il Comites deve 
impegnarsi con una caparra; la Console è allineata sul fatto che dobbiamo trovare una sede. 
 

7. Varie ed eventuali 
- Ciminelli informa che si sta organizzando al Grutli la proiezione del film della Cortellesi, per 
la quale probabilmente verrà chiesto il patrocinio del Comites. 
Di Resta sottolinea che ha sollecitato l’ANPI a chiedere il patrocinio del Comites per gli eventi 
che organizza, e che questo vale per tutti gli eventi che hanno a che fare con la comunità 
italiana. Testa sottolinea che la modalità approvata per decidere la concessione del patrocinio 
va rispettata.  
 
- Del Rosso ha organizzato il 2 marzo un incontro con Sammy Basso e con Gino Cecchettin, 
intitolato Dancing in the rain, due esempi di resilienza rispetto alle difficoltà e alle tragicità che 
la vita ci riserva. Lo organizza al Cern, e chiede al Comites il patrocinio e se è interessato a 
organizzare un secondo evento in città. Il Comites approva il patrocinio e la disposizione a 
pagare una sala per una seconda data a costo contenuto (max. 150.- chf). 
 
- Progetto formazioni di Giacomo Salemme: da riportare alla prossima riunione. 
 
La riunione si chiude alle 21.15. 
 
La Presidente          La verbalizzante 
Ilaria Di Resta          Laura Facini 
 


